
 
 
 
 
 
 
 
Herrn Klubobmann Gemeinderat 

Karl Dreisiebner  

Die GRÜNEN - ALG - Gemeinderatsklub 

Rathaus, 2. Stock, Zimmer 239 

8010 Graz          07.10.2019 

 

Sehr geehrter Herr Klubobmann! 

 

Im Rahmen der Fragestunde der Gemeinderatssitzung vom 19.09.2019 haben Sie mir folgende Frage 

gestellt: 

Wie ist der aktuelle Stand der derzeit laufenden Baugesetz-Novelle hinsichtlich der Aufnahme des 

angeführten § 8 (3) "Grünraum- und Freiflächenfaktor"? 

Die Novelle des Baugesetzes soll nach aktuellen Informationen noch in dieser Legislaturperiode be-

schlossen werden. Inhaltlich wurde in der aufgelegten Begutachtung der Baugesetznovelle unsere 

Petition bereits berücksichtigt. Der derzeitige Textvorschlag ist jedoch noch nicht zufriedenstellend. 

Wir haben parteiintern bereits unsere Bedenken eingebracht und inhaltlich stark diskutiert. 

Eine Stellungnahme zur aktuellen Textierung erging ebenfalls von der Bau- und Anlagenbehörde an 

das Land Steiermark. Auch gab es vertiefende Gespräche mit der Fachabteilung des Landes und der 

Bau- und Anlagenbehörde. 

Ich arbeite mit Hochdruck daran unser Versprechen umzusetzen. Der ÖVP Landtagsklub hat unsere 

Formulierung, wie sie in der Petition angeführt ist, auch bei der zuständigen Fachabteilung und dem 

Koalitionspartner vorgelegt. 

Ich bin guter Dinge, dass wir uns inhaltlich mit unserer Verordnungsermächtigung über den Grün-

raum- und Freiflächenfaktor durchsetzen werden. 

Mit freundlichen Grüßen 

 


